

ABSTRAK

Pasar modal sebagai salah satu alternatif dan sarana investasi yang menarik bagi para investor. Di pasar modal dalam menentukan pilihan investasi, para investor mempunyai berbagai bahan pertimbangan karena para investor mengharapkan keuntungan yang sebesar-besarnya. Pada umumnya investor melihat harga saham perusahaan yang akan dipilih sebab harga saham merupakan wakil perusahaan dalam bursa yang menjadi indikator keberhasilan suatu perusahaan.

Dalam penelitian ini menguraikan teknik analisis data yang digunakan adalah analisis rasio keuangan yaitu rasio *profitabilitas*, *likuiditas*, *leverage*, dan *earning per share* pada dua perusahaan yang Go Publik yaitu PT. Siantar Top, Tbk dan PT. Mayora Indah, Tbk. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan perusahaan yang terdiri dari neraca, dan laporan laba rugi kedua perusahaan pada tahun 1999 – 2004 yang diperoleh dari PT. Bursa Efek Surabaya.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh rasio *profitabilitas*, *likuiditas*, *leverage*, dan *earning per share* terhadap perubahan harga saham dari kedua perusahaan yang memproduksi makanan ringan yaitu PT. Siantar Top, Tbk dan PT. Mayora Indah, Tbk

Berdasarkan analisis regresi berganda uji f bahwa faktor intern yaitu faktor fundamental yang meliputi : rasio *profitabilitas*, *likuiditas*, *leverage*, dan *earning per share* dapat dicapai sebagai berikut 1) bahwa rasio *profitabilitas*, *likuiditas*, *leverage*, dan *earning per share* secara bersama-sama berpengaruh significant terhadap perubahan harga saham PT. Siantar Top, Tbk dan PT. Mayora Indah, Tbk. 2) Dengan uji t yang dihasilkan PT. Siantar Top, Tbk bahwa semua variabel yaitu *profitabilitas*, *likuiditas*, *leverage*, dan *earning per share* memiliki pengaruh terhadap perubahan harga saham pada PT. Siantar Top, Tbk. Dan untuk PT. Mayora Indah, Tbk bahwa semua variabel yaitu *profitabilitas*, *likuiditas*, *leverage*, dan *earning per share* tidak berpengaruh terhadap perubahan harga saham PT. Mayora Indah, Tbk.

Sehingga dapat disimpulkan bahwa faktor intern yaitu faktor fundamental berpengaruh terhadap harga saham PT. Siantar Top, Tbk. Dan pada PT. Mayora Indah, Tbk bahwa faktor intern yaitu faktor fundamental tidak berpengaruh terhadap harga saham PT. Mayora Indah, Tbk.